

Promotion des Métiers d'Ingénieurs et Scientifiques (PMIS)



IESF Lyon-RA poursuit ses actions de Promotion des Métiers d'Ingénieurs et Scientifiques.

Cette action prioritaire répond au besoin de motiver les jeunes, et particulièrement les jeunes filles, pour les études et les métiers scientifiques. Le besoin est évalué à plus de 10 000 ingénieurs par an au niveau national pour répondre aux besoins de la société, en particulier pour réaliser les transitions énergétiques, environnementales et numériques.

Durant l'année scolaire 2024-2025, nous avons participé à 6 salons étudiants, dans le cadre des partenariats nationaux de IESF avec l'Etudiant et Studyrama. Le salon Tech & Fest, à Grenoble a également constitué une belle opportunité de rencontrer des élèves. Ces salons permettent d'échanger avec les élèves, les étudiants et leurs parents qui apprécient le positionnement neutre et bienveillant de nos intervenants.



L'établissement de liens avec le Rotary Club de Lyon, l'association C'Possible et des lycées comme le lycée Champagnat ou la cité scolaire internationale, nous permet de multiplier les interventions en classe (de la 4^e à la terminale) et la participation à des forums métier.

Enfin, le partenariat avec Auvergne Rhône-Alpes Orientation nous fournit l'opportunité d'une participation renforcée aux actions de la région dans le cadre du Plan Ingénieurs : caravane des métiers, bus de l'Orientation, compétition Worldskills.

La réussite de ces actions s'appuie sur la mobilisation de notre réseau de bénévoles. Nous avons le plaisir d'accueillir cette année de nouveaux bénévoles dont les riches parcours illustrent la diversité des métiers d'ingénieurs et scientifiques.

